

Sitzungsprotokoll

Ort	Sonnensegel
Datum	29.06.2021
Uhrzeit	16:00 Uhr
Sitzungsleitung	Hannes Klessig
Protokollant	Helene Liebich
Version	öffentlich

Wenn nicht extra ausgewiesen, sind in Klammern stehende Personen für die Erfüllung der Aufgabe verantwortlich. Bei Mehrfachnennung ist die erste Person Hauptverantwortlicher. Maskuline Bezeichnungen von Personen schließen männliche und weibliche ein.

Anwesenheit:

FSR4

Name	Funktion	Anwesenheit
Jakob Grondinger	Gewähltes Mitglied	Anwesend
Leonore Hohberg	1. Finanzverantwortliche	Anwesend
Paula Junge	Gewähltes Mitglied	Anwesend
Hannes Klessig	Vorsitzender	Anwesend
Johann Ksinsik	Gewähltes Mitglied	Anwesend
Helene Liebich	Gewähltes Mitglied	Anwesend
Oliver Nytsch	2. Finanzverantwortlicher	Anwesend
Franziska Siebert	Sprecherin	Anwesend
Christin Trebst	Gewähltes Mitglied	Anwesend

Freiwillige Helfer

Zoé Bunk

Gäste

Isabelle Svojanovsky

TAGESORDNUNGSPUNKTE

1	BEGRÜßUNG, ANWESENHEIT, BESCHLUSSFÄHIGKEIT, ÄNDERUNGEN DER TAGESORDNUNG	3
2	POST UND PROTOKOLL.....	3
3	INFORUNDLAUF	4
4	FINANZEN.....	4
5	BIERABEND IM EAC	4
6	LOGO.....	4
7	ERSTIWOCHEN	5
8	SONSTIGES	5
9	NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN	6

1 Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit, Änderungen der Tagesordnung

- Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

2 Post und Protokoll

- Fünf Anfragen nach Unterlagen
 - Luisa Lippe (Dezernat 2) (Dienstag, 15.07.2021): Frage zur Zustellung der Flyer für die Erstimappen
 - Sophie Poprawa (Dekanat 4) (Dienstag, 15.07.2021): Information über mobiles Impfteam, zeitraum ist bereits abgelaufen. Gebäude der Uni dürfen nach Genehmigung wieder genutzt werden
 - Paul Senf (KSS) (Dienstag, 15.07.2021): Erinnerung Infotage Studivertretung, bereits vergangen
 - Carina Hänig (Fachschaft Physik Köln) (Montag, 21.07.2021): Werbung für Lernplattform Max Academy (insbesondere Bereiche HM und Elektrotechnik) mit Bitte um Weitergabe an die Studis
 - Hamed Zolfaghari (Dienstag, 22.06.2021): Frage zur bedingten Zusage auf Bewerbung für Master
 - Sibylle Rumpf (Springer Verlag) (Donnerstag, 24.06.2021) Angebot von Lesezeichen für Ersttütten→ 100 Stück bestellen
 - Sebastian Bürzele (Plasway-Technologies GmbH) (Donnerstag, 24.06.2021): Ausschreibung einer Abschlussarbeit im Bereich Elektrotechnik mit Bitte um Verbreitung→ Weiterleitung an Herrn Wüst
 - Prof. Tobias Fieback (Dekan Fakultät 4) (Sonntag, 9.06.2021): Weiterleitung einer Einladung von Kristina Wopat (Graduierten- und Forschungsakademie TUBAF) zu einer Ausbildung als Gruppencoach vom Lehrstuhle für Arbeits-, Organisations- und Sozialpsychologie der TU Braunschweig vom 10.07.2021 bis Ende WiSe→ Antwort beschlossen: zu kurzfristig
 - Sabine Schellbach (Dezernat 5) (Montag, 28.06.2021): Einladung zu „PR & Marketing am Mittag“ am 30.06., 13 Uhr BBB
 - Nicole Behrend (Uni Potsdam) (Dienstag, 29.06.2021): Bitte um Verbreitung einer Umfrage zum Thema Positives Körperbild und Essverhalten im Rahmen ihrer Promotion
- Das Protokoll vom 08.06.021 wurde einstimmig angenommen.
- Das Protokoll vom 15.06.2021 wurde einstimmig angenommen.

3 Inforundlauf

- Hannes: Senatssitzung fand statt, Ergebnisse: Ungebäude sind wieder zugänglich, Testpflicht für alle bei Treffen drinnen, nächstes Semester: komplett Präsenz geplant, als worst-case-Alternative wird auch online geplant. Planung der Erstiwochen steht coronatechnisch noch offen.
- Franziska: Hat für 30.06.2021 Plätze für den FSR in der Stawi reserviert.
- Johann: der neue Prüfungsausschuss der Fakultät hat sich getroffen: Es sitzt von jeder Fachrichtung ein Professor mit in dem Ausschuss, welcher die Aufgaben des PA für ihre Fachrichtung übernehmen
- Paula: Umwelt AG: Vorschläge Blühwiese, Hochbeete, Bienenwiese für Bereich hinter der Mensa wird diskutiert.
- Isabelle: Umweltbeirat: Besprechung über zu bepflanzende Flächen sind im Gange.
- Christin: Nächste Woche Fotos machen.
- Jakob: Foto von der Konstituierenden Sitzung auf Website hochladen.
- Franz und Jakob: sind nächste Woche nicht dabei.
- Erstis der Fak 4 planen Kennlertreffen am Abend, der FSR ist herzlich eingeladen.

4 Finanzen

- Finanzantrag für Druckerpatronen wurde genehmigt
- Dateien für aktuelles Haushaltsjahr sind noch nicht vollständig hochgeladen

5 Bierabend im EAC

- Hannes: Kennlernabend für Zwei- und Viertsemestler wäre prinzipiell möglich, Reservierung draußen für Dienstag oder Donnerstag, auch Nutzung der Tanzfläche möglich, Standardmiete 119€, Einladung über Telegramm-Gruppen und Instagram
- Franz: Letztmöglichster Termin 15.07.2021
- Vorschlag: 05. Bzw. 08.07.2021
- Rebecca Winterscheidt schickt Angebot → evtl. Anlass für Vorstandsbeschluss
- Beschluss: 05.07.2021 18:00 Uhr als Termin gesetzt
- Auftrag an Christin: möglichst Samstag oder Sonntag einen Instagram-Post veröffentlichen (ohne Anmeldung, ohne Test)

6 Logo

- Hannes: Präsentation der Logo-Vorschläge, Konsens: Wappen-Idee ist zu komplex
- Abstimmung: Rundes Logo mit Benzol Ringen, Zahnrad und Turbine (in Grautönen) wurde gewählt in 3 Versionen mit Schrift innen → für förmliche Plakate ohne Schrift und dafür größerer 4 → T-Shirts und bei kleinen Logo-Abbildungen mit Schrift und Hirsch im Vordergrund → für weniger förmliche Anlässe
- Hirsch soll als Maskottchen genutzt werden
- Zoe schickt uns eine Rechnung für die Logos und Dateien
- Hannes: Es wird ein Vertrag über die Bildrechte am Logo angefertigt

7 Erstiwochen

- Ideensammlug für Veranstaltungen
- Hannes: Nächster Mittwoch Gremienstammtisch
- Vorschlag: Kennlernabend, Franz: Ort Weißbachbau oder Technikum
- Meet and Greet mit FSR, Vorstellung: auch Einladung an die Drittsemestler, Vorschlag von Hannes: Kennlernbingo, Vorschlag von Johann: man soll sich nicht zweimal an den gleichen Platz setzen, Vorschlag von Jakob: Pubquiz, evtl. mit EAC zusammen
- Hannes: Scotland Yard, soll beim Gremienstammtisch angesprochen werden, Helene: Wunsch nach anschließendem gemeinsamen Treffen, Johann fragt nach Bollerwagen→ Franz kann einen Bollerwagen besorgen, Details werden nächsten Mittwoch besprochen
- Hannes: Nachtwanderung, Reiche Zeche oder Stadtwald, evtl. Übernachtung in der Glückauf-Sporthalle
- Hannes: Erstiausfahrten (Jugendherberge)
- Johann: Fakultätsübergreifender Kennlernabend für Master-Erstis und Doktoranten
- Paula: Sportveranstaltung zum Kennenlernen von Angeboten vom Unisport
- Hannes: Katerfrühstück nach der Kneipenrallye

8 Sonstiges

- Christin: will Graffiti-workshop machen
- Hannes: kümmert sich um Erstibeutel, frage nach neuen Mentoren

➤ Die Sitzung wurde um 18:00 Uhr geschlossen

9 Nächster Sitzungstermin

Ort	Wird über Slack bekanntgegeben
Datum	06.07.2021
Uhrzeit	16:00 Uhr
Sitzungsleitung	Hannes Klessig
Protokollant	Helene Liebich

Sitzungsleitung:

Protokollant: